
 ATA DE REUNIÃO DO SUBCOMITÊ DOS SISTEMAS e-GESTÃO E DATAJUD    
TRT 6ª REGIÃO 

 
Número: 1/2025                                                                    Data: 30/1/2025 
 
■ Participantes:  
1. Desembargador Fábio André de Farias – Corregedor Regional e Coordenador do 
Subcomitê dos Sistemas e-Gestão e DataJud 
2. Adriana Satou Lessa Ferreira Pinheiro - Juíza Auxiliar da Presidência 
3. Renata Conceição Nóbrega Santos - Juíza Auxiliar da Corregedoria 
4. Antiógenes Carneiro Pereira Filho – Secretário-Geral da Presidência 
5. Renata Maria Pessoa Maranhão de Lima – Secretária da Corregedoria Regional 
6. Eduardo Henrique Brennand Dornelas Câmara - Juiz Titular da Vara do Trabalho de 
Salgueiro 
8. Humberto Corrêa de Oliveira Andrade - Secretário Geral Judiciário 
7. Luciana de Moraes Hazin - Secretária de Governança e Gestão Estratégica  
9. Márcio André Rodrigues Costa Faria – Diretor de Secretaria da 3ª Vara do Trabalho 
do Recife 
10. Henrique José Lins da Costa – Diretor da Secretaria de Gestão de Pessoas 
11. Alessandro Alcides de Souza – Diretor Geral da Secretaria de Tecnologia da 
Informação e Comunicação 
12. Cristiane Machado Nascimento - Assessora do Gabinete do Dr. Ruy Salathiel de 
Albuquerque e Mello Ventura  
13. Renato César Ferraz Marcolino Bezerra - Coordenador de Sistemas da SGTIC 
14. Luiz Eduardo Moura de Oliveira – Coordenador de Estatística e Pesquisa 
15. Lucas Aranha Barreto – Chefe da Seção de Administração e Sustentação ao PJe 
16. Felipe Cesar Bosco de Miranda - Chefe da Seção de Acompanhamento e Controle 
Estatístico 
17. Laís Raiane Miguel Amaral - Servidora da Seção de Acompanhamento e Controle 
Estatístico 
■ Objetivo:   
1. Situação das remessas de 2024.  
2. Extrator Administrativo Nacional do e-Gestão.   
3. Extrator Nacional do DATAJUD.  
4. Recomendação da Ata de Correição do TST. 

  

1. Situação das Remessas de 2024   

As remessas mensais foram todas geradas e transmitidas ao TST. Em relação às 
remessas diárias, a SGTIC ainda está enfrentando algumas inconsistências, mas, 
apesar disso, elas estão sendo geradas no prazo.   

2. Extrator Administrativo Nacional do e-Gestão 

A SGEP não irá homologar a versão 1.5 do extrator nacional do e-Gestão. Foram 
identificados erros e inconsistências em oito itens, que serão reportados em ata. Dr. 
Fabio Farias questionou qual a consequência para o Tribunal ao não homologar a 
versão. Henrique Lins esclareceu que o Tribunal seguirá utilizando o extrator atual, até 
que os erros reportados sejam solucionados pela equipe nacional. Além disso, será 
enviado um ofício ao CSJT para informar que a versão não foi homologada por gerar 
dados incorretos de servidores do Tribunal. Henrique Lins agradeceu todo o suporte 
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dado pelas equipes da SGTIC na tentativa de homologação, em especial à 
Coordenadoria de Sistemas, e também agradeceu a dedicação do Núcleo de Gestão do 
Sigep, em destaque os servidores Carlos Eduardo Barroso de Moraes Bacalhau e Isidio 
Claudio Coelho Neto. 

3. Extrator Nacional do Datajud 

O Tribunal recebeu a versão do extrator do DATAJUD próximo ao início do recesso de 
2024. Não há prazo para implementação. A SGTIC se programou para iniciar a 
instalação em ambiente de homologação no início de fevereiro. 

4. Recomendação da Ata de Correição TST 

A última correição do TST no TRT-6 determinou que no sistema e-Gestão conste 
apenas as varas de trabalho que estão em funcionamento. No entanto, tecnicamente, 
só é possível excluir do e-Gestão as varas de trabalho extintas, quando os processos 
pendentes que pertenciam a elas forem concluídos. Dr. Fabio Farias sugeriu que o 
TRT-6 solicite uma melhoria no sistema nacional para que a vara possa ser extinta 
mesmo com a existência de processos pendentes, para que possamos cumprir a 
recomendação do TST.   

 

Finalizando a reunião, o Desembargador Dr. Fábio André de Farias agradeceu a 
dedicação e o trabalho de Henrique Lins, que se despediu hoje do Subcomitê, e 
solicitou que o agradecimento seja encaminhado à Presidência. Então, concedeu a 
palavra para outros questionamentos, e sem nada mais a ser deliberado, agradeceu a 
participação de todos e deu por encerrada a reunião. 

 
 

 
 
FÁBIO ANDRÉ DE FARIAS 
Desembargador Coordenador do Sistema e-Gestão 
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